

Forums pour les consommateurs

Arret thc

Par Keulette Posté le 16/09/2022 à 20h12

J'ai donc arrêter de fumer depuis le 8 juin. Donc plus de 3 mois et mes test urinaire en laboratoire sont toujours positif. J'ai déjà pris des test en pharmacie qui était negatif. Je ne comprends pas que je sois toujours positive. En plus je n'ai pas le taux c'est juste marqué positif. Avez vous déjà été dans ce cas

5 réponses

Olivier 54150 - 19/09/2022 à 15h16

Bonjour

Effectivement après trois mois d'arrêt, il ne devrait plus rien paraître dans les urines.

Esque vous consommer du cbd... ceci peut expliquer cela.

Je crois que certains médicaments peuvent influencer aussi...

Dans tout les cas, bravo pour cette arrêt.

Oliv

Moderateur - 19/09/2022 à 16h19

Bonjour Keulette,

J'appuie les propos d'Olivier. Au bout de 3 mois un test urinaire devrait être négatif.

Pouvez-vous me dire si le test en laboratoire est "un test immunochimique" (résultat "positif" ou "négatif", éventuellement avec une quantité mais il s'agit alors plutôt d'un seuil) ou une véritable analyse toxicologique ? Dans le second cas on vous donne une quantité précise de la présence de THC dans votre urine. Quelle est-elle ?

Les faux positifs cela existe. Il peut y avoir plusieurs raisons :

- certains traitements médicaux peuvent rendre positif un test : prenez-vous un traitement médical, un médicament en particulier ?
- une analyse toxicologique peut dépister d'infime quantités de THC et du coup peut "dépister" éventuellement une consommation passive de cannabis : fréquentez-vous régulièrement des fumeurs de cannabis et respirez-vous à cette occasion leur fumée ?
- une erreur de manipulation du laboratoire
- une consommation régulière de CBD contenant un peu de THC ...

Pourquoi faites-vous régulièrement ces tests ? Quel est le but ?

Cordialement,

le modérateur.

Keulette - 19/09/2022 à 16h41

J'ai eu une suspension de permis le 20 mars 2022 jusqu'à septembre

Je ne consomme plus que des cigarettes et pas de cbd même mon médecin ne comprend pas. Oui c'est un test où il ya juste marqué positif il n'y a pas de taux. C'est ce que demande mon ordonnance pénale. J'ai aucun traitement après où j'ai fumé pendant plus de 15 ans une dizaine par jours. Mais quand je lis tous les forums y disent maximum 90 jours hors ça fais plus de 100 jours. Je suis un peu perdue. Du coup j'ai demandé à mon médecin de me prescrire une ordonnance pour une prise de sang qui me donnera le taux et une nouvelle prise d'urine. Et je vais aller les faire dans un autre laboratoire pour voir si ya une différence

Je n'ai vu aucune personne qui fumais pour justement ne pas avoir de trace mais rien n'y fait.

Nouvelle-France1534 - 21/09/2022 à 06h27

Bravo Keulette pour avoir passé le cap des 3 mois. 4 jours après vous (le 12 juin), j'ai cessé le cannabis. Depuis, malgré tout les symptômes possibles, je tiens bon. À ce jour, je ressens une sorte de sensation à la tête qui n'est pas un mal de tête, pas une migraine, ni comme des chocs électriques comme j'ai pu lire que d'autres mentionnent parfois éprouver. C'est comme une drôle de sensation qui est venue dans les derniers mois de ma consommation. C'est moins pire qu'au début mais ça revient souvent en fin de journée. Est-ce que quelqu'un éprouve cette même sensation un peu bizarre?

Moderateur - 21/09/2022 à 14h39

Bonjour Keulette,

Je vois à ce stade 2 hypothèses vous concernant :

- vous éliminez lentement le cannabis que vous avez stocké pendant toutes vos années de consommation, plus lentement que les autres (combiné à un stock particulièrement important) et par conséquent vous explosez les durées de positivité habituellement considérées.

- le laboratoire que vous avez utilisé jusqu'à présent a un problème : le test qu'il utilise est obsolète, le test a un seuil de positivité très bas (inférieur à 50 ng/ml), il y a des erreurs de manipulation et peut-être contamination des échantillons ou en tout cas dysfonctionnement dans le test. Bref, le fait de changer de laboratoire pour faire votre prochaine analyse va permettre de le vérifier.

Mais soyez patiente, ça va bien finir par descendre sous le seuil de positivité !

Cordialement,

le modérateur.